

## LE RÉSEAU D'EAU POTABLE RENOUVELÉ CHEMIN DU HAUT-BRÉSIS À ALÈS

À la suite d'une douzaine de fuites réparées depuis 2020, la Régie des Eaux d'Alès Agglomération remplace 300 mètres de canalisations d'eau potable.

C'est une intervention urgente que les équipes de la Régie des Eaux d'Alès Agglomération ont lancée, mi-mars, au chemin du Haut-Brésis, juste au-dessus de l'intersection avec la rue de la Cavalerie, à Alès. En effet, les quelque 30 habitations du secteur concerné ont signalé plusieurs fuites conséquentes ces derniers mois.

Pour remédier à cette situation préoccupante, le réseau d'eau potable est entièrement renouvelé sur une portion de 300 mètres, bloquant ainsi complètement la circulation automobile en raison de l'étroitesse de la rue. Les vieilles conduites en fibrociment sont remplacées par des conduites en fonte de 125 mm de diamètre. La trentaine de compteurs d'eau sont également mis en conformité, en limite du domaine public / privé. « *Une fois le chantier terminé, sûrement aux alentours de mi-juin, nous économiserons près de 5 000 m³ d'eau par an sur ce secteur »*, souligne Emilie Herail, responsable du service investissement au Département de l'Eau d'Alès Agglomération.

D'un montant de 178 000 € hors taxes, ce chantier s'inscrit dans le plan Alès Aggl'Eau 2030, pour lequel la collectivité investit 20 M€ chaque année. Il est subventionné par l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse (124 600 €) et par le Conseil départemental du Gard (17 800 €).